



10 de mayo de 2022


Dr. Agustín Rullán Toro
Rector

Condolencias por el deceso del Dr. Fernando M. Herrera Batista, exalumno y exatleta colegial

El Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) se une a la pena que embarga a los familiares y amigos del doctor Fernando M. Herrera Batista, exalumno y exatleta colegial.

El doctor Herrera Batista se graduó en 1999 del programa de Premédica del Departamento de Biología del RUM. Luego, en el 2003, obtuvo su doctorado en quiropráctica del *New York Chiropractic College*, en el que se especializó en medicina deportiva.

Precisamente, representó los colores verde y blanco de la institución en la disciplina del atletismo, en la que se destacó en lanzamiento de pesa, disco y bala. Por sus ejecutorias, fue seleccionado, en el 1999, como atleta del año de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI).

De parte de la comunidad colegial, extendemos nuestras condolencias a sus familiares cercanos y amigos. Con ustedes nuestro abrazo solidario y el deseo de fortaleza y paz para este momento tan sensible.

¡Descanse en paz!